



♂ Masculin

📍 Chişinău

Datele de contact sunt contra cost. Detalii aici: <https://www.rabota.md/ru/prices/cv>

Управляющий директор компании, менеджер

Despre mine

1. Фамилия, Имя: SUSLOV ALEXANDR
2. Домашний адрес: г.Кишинев, ул. Романэ 4/1, кв.15
3. Тел. моб. 0-794-77555, Email.: A.Suslov@brother.md
4. Дата рождения: 18.06.1958
5. Место рождения: г.Евпатория, Украина
6. Национальность: русский
7. Семейное положение: разведен, живу с женой и двумя детьми.
8. Образование: Высшее, КПИ им.С.Лазо г.Кишинев (Технический университет), Электрофизический факультет, специальность «Автоматика и телемеханика», закончил в 1980 году с «красным дипломом»
9. Основные места работы:
 - КПИ им.С.Лазо, кафедра «Автоматика и телемеханика», научный работник (3,5 года)
 - Завод «Сигнал», инженер-конструктор электронщик в отделе механизации и автоматизации (3,5 года)
 - ПКБ «АСУ», инженер-программист, зав.бюро программистов (3.5 года)
 - СП «Диалог-Молдова», инженер-программист, разработка прикладного программного обеспечения для персональных компьютеров
 - МП «РЭНДО», учредитель и директор
 - ИИ «Suslov si Rando», учредитель и директор
 - RANDO SRL, учредитель и директор
 - BRAZER -IMPORT SRL, учредитель и директор
10. Сферы деятельности последних 4-х фирм:
 - Разработка программного обеспечения
 - Торговля компьютеров, офисной техники BROTHER (дистрибьютор)
 - Торговля магнитных носителей VERBATIM (дистрибьютор)
 - Торговля бытовых швейных машин BROTHER, JANOME, JAGUAR, SINGER, SILVER, SOONTEX (дистрибьютор)
 - Торговля вязальных машин BROTHER, SILVER REED (дистрибьютор)
 - Независимый корреспондент компании Dun&Bradstreet (Англия), предоставление бизнес информации об

иностранных предприятиях

- Торговля промышленных швейных машин TYPICAL (дистрибьютор)

- Машинная вышивка на базе промышленной 6-ти головочной вышивальной машине

11. Навыки и умения:

- Большой опыт руководства людьми, работа с кадрами
- Опытный пользователь компьютером (офисные программы, почтовые программы THE BAT, интернет)
- Большой опыт в импортных операциях и общения с иностранными партнерами.
- Большой опыт в организации продаж различной продукции, как оптом, так и в розницу

12. Знание языков:

- русский в совершенстве
- английский читаю, перевожу, переписка без проблем
- румынский – нет

13. Мой потенциал:

- могу работать в любой предметной области.
- могу работать менеджером по продажам любой продукции (профессор в этой области, могу обучать других искусству эффективных продаж).
- могу работать в любом режиме, без выходных, и прочее.

14. Хобби:

- Начиная с 1980 года, серьезно занимался спортивно-логической игрой РЭНДЗЮ. Смотри подробнее об игре на www.genju.net. Многократный участник чемпионатов СССР, мира (очных и заочных).
- Увлекаюсь со школы математикой, логикой.

. Surname, Name: ALEXANDR SUSLOV

2. Home address: Kishinev, Romana 4/1 - 15

3. Ph. mob. 0-794-77555, Email.: A.Suslov@brother.md

4. Date of birth: 18.06.1958

5. Birthplace: Evpatoria, Ukraine

6. Nationality: Russian

7. Marital status: it is dissolved, I live with the wife and two children.

8. Education: The highest, Technical University of MOLDOVA, Electrophysical faculty, specialty «Automatic equipment and telemechanics», finished in 1980 with "diploma with honors"

9. Primary places of employment:

- Technical University of MOLDOVA, chair «Automatic equipment and telemechanics», the scientist (3,5 years)
- Plant "Signal", the design engineer the electronics engineer in mechanization and automation department (3,5 years)
- Design bureau "Automated Control Systems", Programming Engineer, Manager of bureau of programmers (3.5 years)
- Joint venture "Dialog-Moldova", programming engineer, development of the applied program providing for personal computers
- Small enterprise "RANDO", founder and director
- Individual enterprise "Suslov & Rando", founder and director

- "RANDO" Ltd, founder and director
- "BRAZER – IMPORT" Ltd, the founder and the director

10. Fields of activity of the last 4th firms:

- Development of the software
- Trade of computers, office equipment BROTHER (distributor)
- Trade of magnetic CD, DVD VERBATIM (distributor)
- Trade of the household sewing machines BROTHER, JANOME, JAGUAR, SINGER, SILVER, SOONTEX (distributor)
- Trade of knitting machines BROTHER, SILVER REED (distributor)
- Independent correspondent of the Dun&Bradstreet company (England), granting business of information on the foreign enterprises
- Trade of the industrial sewing machines TYPICAL (distributor)
- Machine embroidery on the basis of the industrial 6 head embroidery machine

11. Skills and abilities:

- A wide experience of the management of people, work with shots
- Experienced user computer (office programs, post programs THE BAT, Internet)
- A wide experience in import operations and communication with foreign partners.
- Bigger experience in the organization of sales of various productions, both wholesale and retail

12. Language skills:

- Russian in perfection
- English I read, I translate correspondence without problems
- Romanian – isn't present

13. My potential:

- I can work in any subject domain.
- I can work as the sales manager of any production (the professor in this area, I can train others in art of effective sales).
- I can work in any mode, without days off, and other.

14. Hobby:

- Since 1980, seriously was engaged in sports and logic game RENJU. Look in more detail about game on www.renju.net. I repeated participant of the championships of the USSR, world (internal and correspondence).
- I am fond from school of mathematics, logic.